

Communiqué de presse
Lausanne, le 16 avril 2025

TrainTrain entre en gare de Lausanne : un café-caviste dans un lieu inédit

TrainTrain, nouveau café-caviste installé dans une arche à côté de l'entrée Sud de la gare de Lausanne, ouvre ses portes aujourd'hui. Un lieu hybride né de l'association entre [Charbon](#), torréfacteur, et [CANONSI](#), caviste en ligne.

Ce projet s'est imposé comme une évidence : associer cafés de spécialité et vins d'artisan·e·s dans un lieu chaleureux et accessible. En proposant une offre pensée pour chaque moment de la journée, TrainTrain souhaite s'imposer comme une habitude dans le quotidien des pendulaires et des habitant·e·s du quartier : boissons chaudes et viennoiseries le matin, sandwiches et snacks à midi, vins et bières pour la fin de journée.

Un projet pilote avec les CFF

TrainTrain est le fruit de deux ans de démarches et d'une étroite collaboration avec les CFF, initiée par le fondateur de Charbon, Robin Moret. Le lieu investit un espace jusqu'ici inexploité - les anciennes écuries de la gare, sous les arches de l'entrée sud - pour y installer un projet pilote inédit, en résonance avec la transformation actuelle de la gare.

« Nous avons été séduits par le projet qui répondait parfaitement à notre besoin de tester l'exploitation des arches. La collaboration entre le café et le vin a permis la création d'un concept novateur, idéal pour cette phase pilote à la Place des Saugettes. »

— Alexandra Gandoulf, Co-Lead Location Suisse Romande, CFF Immobilier.

GrainGrain, VinVin

Les exploitants de TrainTrain Robin Moret et Aurélien Frot, forts de leurs expériences respectives dans le milieu de la restauration romande (La Crique et la Superette pour l'un, Bar Gala et NOUBAR pour l'autre), ont à cœur de proposer une sélection exigeante et variée, mais toujours accessible.

Plusieurs cafés de spécialité sont proposés : un mélange classique pour les amateur·rice·s d'espresso intense, et des grains du moment aux profils aromatiques plus subtils. La carte s'élargit aussi à un matcha et un hojicha sourcés directement au Japon, des thés organiques, ainsi que des laits équitables suisses.

Côté vin, des cuvées soigneusement choisies en Suisse, en France, en Italie et au-delà se partagent les étagères. Changeante et accessible, la sélection sera disponible à emporter du matin jusqu'en soirée.

Un lieu imaginé par et pour l'équipe

Une équipe de torrificateurs, de cavistes, mais aussi d'architectes : une corde de plus à l'arc du groupe, qui a contribué à bâtir une identité singulière et affirmée pour TrainTrain. Implanté à la croisée des flux de la gare de Lausanne et du quartier Sous-Gare, le projet imaginé par Vincent Barindelli, Charles Jenny et Aurélien Frot revendique une identité industrielle mais accueillante.

Façade métallique et hublot en guise de porte, on est bel et bien dans l'univers ferroviaire ! Mais cela n'empêche pas le lieu d'être lumineux et accueillant, comme en témoignent le large volet ouvert sur la rue, les chaudes parois de bois ou encore les courbes sensuelles de l'aménagement intérieur. L'espace a été pensé comme un prolongement de l'accueil : simple, hospitalier, lisible et efficace.

Un projet éphémère, mais ancré

Une équipe complémentaire et dynamique, réunie par l'envie de partager plus qu'un lieu : cette énergie collective se concrétise aussi par l'organisation d'événements réguliers à venir sur la Place des Saugettes, juste devant la boutique. Musique, street food, buvette, et dégustations de cafés et de vins en présence des artisan·e·s sont au programme.

TrainTrain est un espace temporaire, vivant et évolutif. Il fermera ses portes à la reprise des travaux de la gare, mais d'ici là, l'équipe compte bien en faire un repère quotidien pour les gens du quartier comme les voyageur·euse·s de passage.

Infos pratiques

 Ouverture : mercredi 16 avril 2025

 Horaires : du lundi au samedi, de 7h à 20h

 Lieu : entrée sud de la Gare de Lausanne, première arche

 Email : lausanne@traintrain.shop

 Instagram : [@traintrain.shop](https://www.instagram.com/traintrain.shop)

À propos

Charbon : du café de spécialité de quartier

À deux pas de TrainTrain, Charbon torréfie ses cafés dans une ancienne station de taxi vitrée, visible depuis la rue et par ses habitant·e·s. Fondée par Robin Moret, cette micro-torréfaction lausannoise valorise un café de spécialité populaire, traçable, fraîchement torréfié et abordable.

www.charbon-cafe.ch

[@charbon_cafe](https://www.instagram.com/charbon_cafe)

CANONS! : le vin sans prétention

Fondé par Vincent Barindelli, Nicolas Vienne et Aurélien Frot, CANONS! est un distributeur suisse indépendant qui défend une approche décontractée du vin. Leur mission : faire découvrir des cuvées sincères, joyeuses et accessibles, en mettant en avant une nouvelle génération de vigneron·ne·s exemplaires et engagé·e·s.

www.canons.ch

[@canons.ch](https://www.instagram.com/canons.ch)

Pour plus d'informations

lausanne@traintrain.shop

Pour le café et l'historique du projet

Robin Moret

info@charbon-cafe.ch

+41 (0)79 487 95 98

Pour le vin et le projet architectural

Aurélien Frot

aurelien@canons.ch

+41 (0)79 815 31 40